

Antwort von Lars Herrmann, AfD

Sehr geehrte Frau Schneider,

vielen Dank für Ihre Nachricht, aber hier bin ich vollkommen anderer Meinung.

Man sollte niemals mit einem Messer zu einer Schießerei erscheinen. Mit Blick auf die derzeitigen Auslandseinsätze der Bundeswehr und zur Gewährleistung dafür, dass unsere Soldaten (alles selber Väter und Mütter) wohlbehalten und unversehrt aus dem Einsatz heimkehren können, bin ich für die Anschaffung von bewaffneten Drohnen.

Viel wichtiger wäre unsere Soldaten nach Hause zu holen, aber leider scheitert das an den CDU/CSU und SPD Fraktionen und teilweise sogar an den Grünen, welche regelmäßig auch für Auslandseinsätze stimmen. (Dafur/Sudan, Südsudan, Mali, EUNAVOR MED IRINI-Mission usw.)

Mit freundlichen Grüßen

Lars Herrmann, MdB
Deutscher Bundestag
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Telefon: +49 30 227-78456
Fax: +49 30 227-70456
Mobil: +49 170 8157211
lars.herrmann@bundestag.de
www.bundestag.de